

## **FAQ Cannabislegalisierung vor dem Hintergrund von Sicherheit und Gesundheit bei der Arbeit**

**Ansprechperson:** Violetta Heemeyer (DGUV Vertretung)

### **Zielsetzung**

Am 01.04.2024 ist das Gesetz zum kontrollierten Umgang mit Cannabis (Cannabisgesetz – CanG) in Kraft getreten. Das Gesetz sieht vor, dass der private Eigenanbau von Cannabis ab den 01.04.2024 durch Erwachsene zum Eigenkonsum sowie der gemeinschaftliche, nicht-gewerbliche Eigenanbau in Anbauvereinigungen zum 01.07.2024 in Deutschland legalisiert wird. In einer „Fachbereich AKTUELL“ sollen kurzfristig die häufigsten Fragen rund um die Cannabislegalisierung vor dem Hintergrund von Sicherheit und Gesundheit bei der Arbeit beantwortet werden.

### **Kurzbeschreibung**

Mit der Beantwortung der häufigsten Fragen, die im Zusammenhang mit der Sicherheit und Gesundheit bei der Arbeit und der Cannabislegalisierung auftreten, sollen zum einen den Präventionsberatern der Unfallversicherungsträger gebündelte Informationen zur Verfügung gestellt werden, um Mitgliedsbetriebe zum Thema zu beraten und bei aufkommenden Fragen eine qualifizierte Hilfestellung zu geben.

Zum anderen kann die „Fachbereich AKTUELL“ auch den betrieblichen Akteurinnen und Akteuren (z. B. Unternehmensleitungen, Führungskräften, Fachkräften für Arbeitssicherheit, Betrieblichen Gesundheitsmanagerinnen und -managern, Sicherheitsbeauftragten) erste Antworten auf die häufigsten Fragen in Bezug auf die Cannabislegalisierung bieten.